



Pièces	9 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	V10002589
Prix	787 500 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

Située au sommet de collines, dans une impasse, au calme absolu, superbe et spacieuse villa traditionnelle de 300.11 m² (loi Boutin) s'ouvrant sur une remarquable vue panoramique (Baie de Cannes et Massif de l'Esterel). Cette très belle construction de qualité s'articule autour de 10 pièces principales avec ascenseur (dont 7 chambres plus un bureau). Elle peut indifféremment correspondre à une grande famille voire être divisée en plusieurs logements pour une activité commerciale de type gîte. Terrain clôturé et paysager de 1066 m². Annexes : Garage, terrasses et piscine. Proche du village. ...

Located at the top of the hills, in a dead end, in absolute calm, superb and spacious traditional villa of 300.11 m² (Boutin law) opening onto a remarkable panoramic view (Bay of Cannes and Massif de l'Esterel). This beautiful quality building is built around 10 main rooms with lift (including 7 bedrooms plus an office). It can indifferently correspond to a large family or even be divided into several dwellings for a commercial activity of the gîte type. Fenced and landscaped land of 1066 m². Annexes: Garage, terraces and swimming pool. Near the village. Located in a dead end and at walking ...

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

